
LE MOT DU 
PARRAIN OFFICIEL

La moindre des choses, quand on est parrain, c’est d’être 
fier de ses filleuls. Pour ce qui est du Croisic, la question ne se 
pose pas : j’adore ce festival (et je ne suis pas le seul). Chaque 
année les spectateurs emplissent les salles, découvrent 
des films inédits, rencontrent ceux et celles qui ont fait ces 
films, réalisateurs, réalisatrices, acteurs, actrices, scénaristes. 
Pendant tous ces jours intenses, la si charmante petite ville du 
Croisic vibre au rythme du cinéma, comme si chaque journée 
était une séquence de film dont les habitants seraient les 
comédiens. 

Mais, pour qu’un festival tourne rond, c’est comme pour un 
film : il faut un maître d’œuvre. Et je veux saluer une fois de 
plus Mickaël Gauthier qui se dépense sans compter pour que 
ce festival soit le plus scintillant possible, depuis la sélection 
(exceptionnelle cette année), la constitution du jury, le Chabrol 
d’honneur, jusqu’à la soirée de clôture, au cours de laquelle les 
croisicais et croisicaises se mettront sur leur trente et un, en 
attente du palmarès et de l’habituel et étourdissant spectacle 
de magie.

PATRICE LECONTE

Tout cela ne se ferait pas non plus sans les bénévoles, qu’on ne 
remerciera jamais assez et qui, tous, sont animés d’une seule 
passion : celle du cinéma.

Bon festival à tous, afin que vous repartiez du Croisic avec des 
souvenirs qui ne s’effaceront pas de si tôt.
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